

PUNO

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	: Socioambiental.	. Provincia Sandía, región Puno.	Pobladores de la provincia de Sandía llegaron hasta la ciudad de Puno en marcha de sacrificio contra el Gobierno Regional solicitando proyectos frutales, Declaratoria de emergencia en la provincia de Sandía.	<p>HAY DIÁLOGO</p> <p>En 5 de noviembre, la Defensoría entrevistó al jefe del Proyecto Frutales II, quien refiere que aún no se culminó con la elaboración del perfil del proyecto como se tenía programado. Esto debido a que no se tiene presupuesto y actualmente son pocos los ingenieros que están en el proyecto. Asimismo, indicó que posiblemente a finales de este mes se culmine el perfil del proyecto, luego pasará una evaluación y si es que se realizan observaciones se procederá a levantarlas.</p>
ACTIVO	Socioambiental	: Provincia de El Collao, región Puno.	: Pobladores de llave, de la zona lago, demandan el cese del vertimiento de efluentes líquidos del Camal Municipal y aguas residuales al río llave, su temor frente al potencial colapso de la laguna de oxidación de aguas residuales de llave y el cierre definitivo del campo ferial de Ancasaya.	<p>HAY DIÁLOGO.</p> <p>No se registraron nuevos hechos durante el mes.</p>

Fuente. Defensoría del Pueblo -Boletín N° 185-julio 2019.